

Diözesan-Kolpinggedenktag: Gemeinschaft im Livestream

Gottesdienst wird am Freitag, 04.12.2020, 18:00 Uhr live im Internet übertragen

„Steht auf und gebt der Welt ein Lebenszeichen in jedem von euch brennt dasselbe Licht. Noch ist es dunkel, doch die Nacht wird weichen. Schenkt der Welt ein menschliches Gesicht.“

Diese Zeilen eines Liedes aus dem Musical „Kolpings Traum“ lassen Kraft und Energie, Hoffnung und Zuversicht, Mut und die Entschlossenheit spüren. „Ich hoffe und wünsche es uns allen so sehr, dass in diesem Gottesdienst, bei dieser Feier des Kolping-Gedenktages ein Funke Hoffnung und Zuversicht auf uns alle überspringt“, so Diözesanpräses Pfr. Michael Baldauf bei der Vorbereitung.

„Denn nur so können wir all dem trotzen, was uns Sorgen und Ängste bereitet – gerade jetzt in dieser besonderen Zeit, die geprägt ist von Corona, von politisch aufgeheizten Stimmungen, von Ungewissheiten ...“

Diese Zeilen des Liedes bringen es so deutlich auf den Punkt, worum es damals Adolph Kolping ging und worum es uns Christen heute gehen sollte. Es geht darum, sich von dem Licht Jesu Christi, das in der Heiligen Nacht hell erstrahlt, entzünden zu lassen. Es geht darum, die dunklen Herzen der Menschen zum Leuchten zu bringen.

Der Kolping Diözesanverband Speyer lädt herzlich dazu ein, diesem Gottesdienst am Freitag, 04.12.2020, 18:00 Uhr zeitgleich am Bildschirm zu folgen. Da ja leider die Gemeinschaft in unseren Kirchen nur bedingt oder unter starken Einschränkungen möglich ist, möchte dieses Angebot Gottesdienstgemeinschaft trotz Ferne ermöglichen. Alle Information zu dem Livestream einschließlich Liedplan zum Mitsingen finden Sie hier

<https://www.pfarrei-bobenheim-roxheim.de/> und hier <http://livestream.kolping-hessheim.de/>. Auch auf Facebook wird rechtzeitig vor der Sendung der Link zum Livestream unter [„Kath-Kirche-St-Martin-Heßheim“](#) und [„Kath-Kirche-St-Laurentius-Bobenheim“](#) hinterlegt.